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Kommende Termine

22. Juni, 20 Uhr Matheball

Protokoll der FSR-Sitzung vom 19. Juni 2019

Beginn: 18.21 Uhr

Ende: 21.19 Uhr

Anwesende: Gerlind ’Lin’ Bachmann (ab 18:36), Felix Blanke, Martin Böhm, Julia
Dany, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Helene Glöckner (bis 19:57), Ma-
nuel Hoff (bis 20:11), Elbrus Mayer (abwesend zwischen 18:45 und
20:10 sowie ab 21:00), Benjamin Nettesheim, Tim Racs (ab 18:24 bis
20:21), Marena Richter, Leona Schlöder (bis 20:07), Janna Schmidt,
Jonathan Wiebusch

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung leicht verspätet nach einer Aufräumsession. Das Protokoll von vor drei
Wochen wird bis auf redaktionelle Änderungen abgeklopft. Marena bittet alle Protokollierenden
darum, ihr auch die dazugehörige TeX-Datei zu schicken. Die TeX-Vorlage gibt es in der FS oder
auf Nachfrage bei Marena.

TOP 1: Berichte

Server: Martin berichtet, dass er sich mit Schweizer vom INS getroffen hat. S. Top 5.

Studiengangsbefragung: Minnie hat Frau Gebertz unsere Anregungen weitergeleitet (s. Prot. vom
5. Juni), diese hatte weitere gute Anregungen.

Fachschaftsevaluationen: Minnie berichtet, dass sie mit Janna und Johanna Hindert eine Evalua-
tion gebastelt hat. Frau Gebertz hat da auch gefeedbackt. Wird nächste Woche überarbeitet,
nach dem Sommerfest schickt das BaMa sie dann rum.

Philoparty: Elbrus berichtet, dass die FS Philo uns für ihre morgige Party drei Freikarten sponsert.
Wer Interesse hat, möge sich melden.

SRB: Helene berichtet, dass ein SRB stattgefunden hat. Tim berichtet, dass um 14 Uhr die Brötchen
alle waren. Restliche Reste dürfen mitgenommen werden.

QV-Kommission: Felix berichtet von der QV-Kommission.
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Erstis: Julia berichtet, dass der Ersti-AK heute getagt hat. S. TOP 3.

ASPO: Tim berichtet, dass Herr Hammes berichtet hat, dass Mittwoch vor den Pfingstferien Fen-
ster der Seminarräume im Nebengebäude sowie die Hintertür vom MZ offenstanden. ASPO
wurde informiert, daher wird der ASPO künftig möglicherweise abends Menschen rausschmei-
ßen. Leona und Helene teilen mit, dass sie schon vom ASPO angesprochen wurden, aber
bleiben durften, weil sie einen Schlüssel hatten. Feststellung in dem Kontext außerdem: Die
Batterie von der Aufenthaltsraumtür ist alle. Piepst lustig.

Drucker: Helene berichtet, dass der Drucker kaputt ist. Marena schreibt Herrn Hammes, ggf. müs-
sen wir noch vom FS-Verschönerungsgeld einen neuen Drucker kaufen.

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 868.

Rektoratsfragen: Benni berichtet, dass das Rektorat in den Ferien in eine FK kommt, um Fragen
zu beantworten. Fragen an den Rektor bitte an Benni richten.

Lehramt I: Johanna Hindert berichtet über Leona, dass das BaMa den Lehramtserstis empfiehlt,
im 3. Semester AlMa zu hören und im 5. Stochastik, weil man Ana für Stochastik braucht.

Lehramt II: Leona berichtet, dass sie und Janna nächste Woche zu Frau Kiesel und Herrn Kaenders
eingeladen sind, um vom Lehramtsevaluationstreffen zu berichten.

ZaPF Marena berichtet, dass die ZaPF stattgefunden hat. Wir können daraus viel für unsere KoMa
mitnehmen. Morgen ist Helfergrillen. Die KoMa-Orga kümmert sich um ein Austauschstreffen.

Fachgruppe: Marena berichtet, dass Felix eine Mail an Frau George schicken sollte, weil uns Sachen
von der Fachgruppe nicht zugeschickt wurden. Hat geklappt.

Wach-KoMa: Marena berichtet, dass es in Bochum eine Wach-KoMa zur Karte der Mathematik
(Mathemodule/-bereiche und wie sie zusammenhängen) geben wird. Felix expliziert.

AK FS-Freundschaften: Marena berichtet, dass es dazu auch eine Mail gab. Wir könnten Fach-
schaften besuchen oder sie zu uns einladen. Minnie fragt, ob wer Bock auf ein Treffen mit
Bochum hat, dann würde sie da was organisieren. Tim würde einen Ausflug nach Siegen
organisieren, wenn Interesse besteht.

KoMa-AK: Felix berichtet, dass die KoMa-Headorga heute nicht getagt hat. Nächste Woche wie-
der. AK Räumlichkeiten tagt Samstag um 10 Uhr. AK Essen tagt morgen um 10 Uhr.

FFF: Marena berichtet von der FFF Vollversammlung, organisiert von der Hochschulgruppe. Es gab
den Appell, dass Fachschaften sich dafür aussprechen sollten, ihre Hausarbeiten doppelseitig
abzugeben, Handouts nicht zwangsweise auszudrucken usw., Digitalität nutzen, weniger Papier
verschwenden etc. Janna regt an, nochmal die Debatte anzustoßen, die Papierverschwendung
beim kostenlosen Drucken in der Bib zu reduzieren (z.B., indem nur noch Mathematiker
drucken können und keine Externen mehr). Marena trägt es in die Fachgruppe.
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TOP 2: Veranstaltungen

Party: Minnie fragt, ob wir die nächste Party alleine oder mit einer anderen FS machen wollen. Wir
fragen die MuWis. Klappte bislang immer gut mit denen. Und die schulden uns noch Geld
von der letzten gemeinsamen Party. Falls die nicht können, fragen wir die ELWler, das stand
ja letzte Party schon zur Debatte. Allerdings nur, wenn wir in der N8Schicht feiern. Helene
sagt, die Psychos haben auch viele Mädchen, könnte man als Alternative im Kopf behalten.

Ball: Es fehlen noch einige Schichten. Leider.

Schicht Einlass Garderobe
18:45-19 Manuel Helene, Jonathan
19-20 Manuel Helene, Jonathan
20-21 Martin Laura, Marena
21-22 Julia Tim
22-23 - Manuel
23-00 - Minnie
00-01 - Jannjamin

Es wäre cool, wenn jemand mit Schlüssel für die Anlage um 14:00 da wäre, dann will He-
lene anfangen, die Anlage umzuladen. Wenn Martins Auto da wäre, wäre das auch gut. Die
Helferliste steht im Büro an der Tafel, da dürfen sich gerne noch Menschen eintragen.

Sommerfest: Wir verteilen erste Schichten.

Schicht zuständig Schicht zuständig
Aufbau Technik Felix, Helene, Benni 18-19 Martin, Felix
Aufbau Grills Manuel, Tim 19-20 Helene, Marena

Aufbau (14-16 Uhr) Marena, Minnie, Bieni 20-21 Manuel
16-17 Janna, Marena 21-22
17-18 Julia +1 Abbau Minnie, Marena, Janna, Bieni, alle!!!

Restschichten verteilen wir nächste Woche. Minnie guckt, ob noch eingekauft werden muss.

TOP 3: Erstis
Ergebnis des Ersti-AKs: Erstiveranstaltungsverantwortung wurde schon ein bisschen verteilt. Und
insbesondere stehen die Termine. Julia stellt vor, für was noch Verantwortliche gesucht werden:

Veranstaltung Datum verantwortlich
Kennenlernabend 09.09. Minnie

Kneipentour 10.09. + 11.10. Zbigniew Wojciechowski (?)
Grillen+Flunkyball 12.09. Felix (Flunkyball)

Wir sollten Grillen+Flunkyball auf der Popp’Allee und nicht vorm Schloss machen, damit die Uni
nicht stresst und damit Grillgut und Flunkyball nebeneinander sind. Wer Grillverantwortlicher sein
möchte, melde sich bitte bei den Erstis. Eventuell werden spontan noch Leute für die Ersti-Prof-
Interviews gesucht.
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TOP 4: Evaluationsgespräche
Die Evaluationen sind durch und wir wollen ja die Evaluationsgespräche weiterführen. Die Erstiprofs
(inklusive Kaenders) sollten wieder Gespräche bekommen.

Prof Evaluator*in
Disertori Minnie, (Thomas Häßel), (Lehramtsmensch)

Huybrechts Jonathan, Marena
Ferrari Benni, Julia

Kaenders Janna, (Johanna Hindert)

Janna gibt Lehramtskontakte weiter, damit auch die Lehramtsperspektive auf Ana II evaluiert wird.

TOP 5: Server
Schweizer hat zugesagt, dass wir über das INS hosten dürfen, wir bekommen demnächst mehr Infos.
Wollen wir lieber nur einen Webserver haben - übers INS - oder einen ganzen Server - über Rezny?
Wir warten erst einmal ab, was Schweizer uns sagt und können ja Rezny fragen, ob wir Mattermost
und Mail (also nur die internen Dienste) über den Server laufen lassen.

TOP 6: FS-Verschönerung
Für folgende Sachen haben wir Angebote herausgesucht. Über die Punkte mit Sternchen wird noch
abgestimmt bzw. (die Menge) diskutiert:

Verschönerung Angebot in e Abstimmungsergebnis
Bürobedarf

(*) USB-Sticks 32GB 3.0er 4,95 2x
Festplattencase 4,80
(*) Briefkorb 1,77/Stk. 4x
(*) Eckspanner 0,94/Stk. dagegen

große Dokumentenmappe 14,86
(*) Einschlagmappe 2,73/Stk. dagegen

Aufladekabel 1m Micro USB 1,30
Aufladekabel 0,9m Apple 5,89
Aufladekabel 1m USB.C 3,95

Kabelclips 10 Stk. 6,90
(*) Ettikettiergerät 25 dafür

Nachfüllrollen fürs Etikettiergerät 7,29
KoMa-und Veranstaltungen

Bierzeltgarnitur 4x68
(*) KoMa-Handy 13,00 dafür (nach Umbenennung in FS-Handy)
Kabel für Singstar 2,49
(*) Funkmikro 175 dafür

Hartplastik-Teller 18x 8,97
(*) Schüsseln (Einweg, Zuckerrohr) 16,78 100x

Besteck (Bambus) 20x 49,80
(*) Waffeleisen 30 dafür
Becher 400x 355,02
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Wir streichen Eckspanner und Einschlagmappen. Das Angebot für die Bürowand wird abgestimmt:

Verschönerung Angebot in e Abstimmungsergebnis
Bürowand

Klebe-Folie 100x200cm 54,90 1
Magnetwand: Stahlblech, Schutzlack, Magnete 33,12 8

Korkwand 15,70 0

Damit wird es die Magnetwand. Wir klopfen ab, dass Felix eine Vorankündigung in Höhe von
1043,15e stellen darf. Letzte Sachen werden auf der nächsten FSV-Sitzung besprochen. Wer noch
Ideen hat, möge sich melden. Der Einhorn-Springbrunnen, den Martin gerne hätte, wird abgelehnt.

TOP 7: Exkursion
Auf der QVM-Sitzung wurde überlegt, ob man eine Exkursion anbietet, z.B. ins Mathematikum in
Gießen. Wir müssen jetzt überlegen, ob wir das an die Institute abtreten oder es eine FS-Exkursion
wird. Argumente für eine Institutsveranstaltung: Das Klientel ist passender, wenn es über die Institute
läuft. Die FS kann ja trotzdem mithelfen und Werbung machen. Die fachliche Komponente wird
besser bedient. Es ist weniger Arbeit für uns. Falls jemand trotzdem Lust hat, eine Exkursion zu
organisieren, darf er sich gerne an Herrn Kaenders wenden.

TOP 8: Sonstiges

Finanzer-Mails: Felix bittet darum, dass im AWD eingehende Rechnungen an die Finanzen-Adresse
finanzen@fsmath.uni-bonn.de weitergeleitet werden.

Rückmeldung an Profs: Benni berichtet, dass Herr Ferrari bittet, dass die Leute ihm früher mittei-
len, was schief läuft, die Evaluationen kämen zu spät. Herr Kaenders schlug vor, einen ’Klas-
sensprecher’ pro Vorlesung zu bestimmen. Nicht so eine gute Idee, aber wir könnten/sollten
nochmal deutlicher sagen, dass Leute sich bei Problemen und kritischen Anmerkungen an
die Professoren wenden sollen bzw., wenn sie sich nicht trauen, an uns und wir leiten das
weiter. Insbesondere bei den Erstivorlesungen, aber auch in allen anderen Vorlesungen, in de-
nen Fachschaftler drinsitzen. Lin berichtet, dass Herr Schröer einen Briefkasten für anonyme
Verbesserungsvorschläge hatte.

FS-Büro: Janna bittet sehr deutlich darum, dass das Büro stärker ein Büro bleibt. Insbesondere ist
die Tafel nicht dafür gedacht, dass dort Mathe oder Sonstiges drauf gemacht wird, wenn nicht
gerade zufällig Platz ist. Fachschaftskram hat Vorrang. Außerdem sollte auch der Computer
für sinnvolle Arbeit und nicht zum Spielen genutzt werden, sowas wirft auch nicht unbedingt
ein seriöses Bild auf uns.

Protokollabkürzungen: Minnie berichtet, dass ein Protokollleser gefragt hat, was FK, FG, KoMa
usw. auf dem im Schaukasten aushängenden Protokoll bedeuten. Man könnte eine Legende
mit den wichtigsten Abkürzungen in den Schaukasten hängen. Martin kümmert sich.

Ultrastar: Minnie berichtet, dass die Informatiker sich unsere Ultrastarfestplatte ausleihen wollen.
Ist genehmigt. Es gab auch mal einen Informatiker, der uns seine Auswahl auch zur Verfügung
stellen wollte. Den haben wir aber noch nicht wiedergefunden.
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Kasse: Tim hat keine Kasse gefunden, die seinen Ansprüchen entspricht (die man über FS-Verschönerungsgelder
anschaffen könnte). Somit auch insbesondere keine, die Felix’ Ansprüchen bemüht. Felix darf
diese nachträglich in den Antrag aufnehmen, falls er eine passende findet.

Sommerfest: Minnie bittet darum, dass wir beim Sommerfest alle unsere T-Shirts anziehen sollen,
falls Fotos gemacht werden oder so.

Fotos: Felix bittet darum, dass das Fotoreferat aktiver wird. Gerade bezüglich Instagram und so.
Felix bittet darum, dass das Fotoreferat sich auch über die DSGVO von Menschen auf Bildern
mal informiert.

Jonathans Oma: Benni stellt den Antrag, dass Jonathan rausgeht und mit seiner Oma telefoniert.
(Jonathan kommt dem nach.) Er könnte auch über einen neuen Klingelton nachdenken.

NatFak: Wir haben zwei Bändchen fürs NatFak-Festival. Wer soll die kriegen? Vorschlag: Wir
könnten sie verlosen. Idee ist es, dass wir beim Ball ein Gewinnspiel machen, damit machen
wir nebenher auch noch Werbung. Die Idee gefällt uns.

Sitzungsmüdigkeit: Felix hat das Gefühl, dass die letzten Sitzungen ein bisschen leer waren. Ma-
rena und Janna vermuten, dass es vor allem daran lag, dass es in letzter Zeit eine hohe
Sitzungsdichte gab, und die Sitzungen auch noch superlang waren. Im nächsten Semester
sollte sich in der FSV nicht mehr so viel anstauen.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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